

Extraido de CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS

<http://www.ritmicados.es>

# **EL CLUB PARTICIPA CON ÉXITO EN EL NACIONAL ABSOLUTO**

- Noticias -



Publicado el Martes 8 de diciembre de 2020

---

**CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS**

---

Se ha celebrado en Valencia y nuestro Club ha sido el de mayor representación andaluza



La rítmica nazarena abrió el mes de diciembre con el Campeonato de España por Equipos y Campeonato de España Individual y Autonomías, ambos celebrados entre los días 1 y 6 de diciembre en la ciudad de Valencia. El Club Gimnasia Rítmica Dos Hermanas, con catorce gimnastas en el nacional, era el club andaluz con mayor representación en la competición.

Tras una temporada llena de adversidades, las gimnastas locales mostraron un gran trabajo y depositaron todas sus ganas e ilusión por volver a los tapices nacionales. Todas las gimnastas, a excepción de las seniors, debutaban como gimnastas individuales en un campeonato de España absoluto.

Cabe destacar el papel del equipo Sénior formado por las gimnastas Cristina Repiso y Ángela Maestre quienes, una vez más, demostraron estar a la altura y lograron la cuarta posición en la clasificación por equipos a menos de un punto del pódium nacional. Cristina Repiso realizó un brillante ejercicio de pelota de gran dificultad con el que estuvo luchando hasta el último momento por la medalla de bronce, quedando finalmente a tan solo dos décimas de la misma en el cuarto puesto. Por su parte, los aparatos mazas y cinta iban de la mano de Ángela Maestre, quien lograba la quinta clasificación en su dinámico y complejo ejercicio de cinta.

Por otro lado, Aurora Humanes representaba al Club Gimnasia Rítmica Dos Hermanas en el Campeonato de España Individual y Autonomías en la categoría Benjamín. Con tan solo 9 años, la gimnasta local mostraba un excelente ejercicio de manos libres con el que obtenía la sexta clasificación por aparato. Su nota se sumaba a las tres mejores de la comunidad, proclamándose junto con sus compañeras andaluzas Campeonas de España por Autonomías en la categoría benjamín. El Club Gimnasia Rítmica Dos Hermanas, orgulloso del trabajo de todas sus gimnastas en el nacional, se prepara ahora para el Campeonato de Andalucía de Conjuntos en los niveles Precopa, Copa, Base y Absoluto, que se celebrará en Córdoba el próximo 12 de diciembre.

---



